

[Text]

The Chairman: Well, I also checked on that. Very strangely, everything that you tell me tonight came to my mind between the hours of 5.00 and 8.00 o'clock tonight, and we found right on time that, on the question of division, questions are determined in a committee by a majority show of hands. Thank you, though, that is to show . . .

I assure you, Mr. Gamble, we are not in agreement, Mr. McKinnon and I, but we had predicted everything that could come up so that we would keep this friendly atmosphere we have in the committee. So I am in a position to answer the questions that you may raise. But you may have found others that I am unaware of so I checked not only with my very able clerk but with the House of Commons procedures because I had time to go through it. So I have to proceed.

For Miss Jewett I will repeat, as an act of courtesy, that three nominations are now in front of us. I proceed by the first one recognized, second one and third one. You are one of the three. So, if the first one was not to be acceptable to the committee, then I therefore propose Mr. Munro, then I therefore propose Miss Jewett.

I put to you now the motion, proposed by Mr. Robinson, and seconded duly, but not necessarily, by Mr. Hudecki, that Mr. Schroder be the vice-chairman of this committee.

Mr. Robinson (Etobicoke—Lakeshore): I move the nomination of Mr. Schroder as vice-chairman of the Standing Committee on External Affairs and National Defence.

Mr. Hudecki: I second the motion.

Motion agreed to.

The Chairman: I therefore declare, as I said earlier on in the rule, Mr. Schroder as the new vice-chairman of the committee. Dr. Schroder, you may later on take your seat. Congratulations and welcome.

Miss Jewett: Mr. Chairman, may I just have a word, very briefly, to congratulate Dr. Schroder. Of course, he will be an excellent vice-chairman, but I do really rather regret that we did not make a really exciting innovative move like putting me in, or indeed any other member of the other two parties. I am sorry that we did not do that. Again, without taking a thing away from Mr. Schroder, I think that it would have been a marvellous occasion to have shown that we are as innovative a committee as we like to think we are.

• 2015

The Chairman: Madam, you know that I am the humble servant of the committee and I would have been delighted to work with whomever the committee saw fit to elect.

[Translation]

Le président: Eh bien, j'ai vérifié cela aussi. C'est très étrange, mais tout ce que vous proposez ce soir m'est venu à l'esprit aujourd'hui entre 17h00 et 18h00. Or, en l'occurrence, nous avons vérifié et découvert qu'en comité, les questions soumises aux voies font l'objet d'un vote à main levée. Tout en vous remerciant, cela montre bien que . . .

Monsieur Gamble, je vous assure que M. McKinnon et moi-même ne sommes pas de connivence, nous avons simplement prévu les questions qu'on nous poserait peut-être et les avons vérifiées afin de conserver l'atmosphère amicale qui règne ici. Je suis donc en mesure de répondre aux questions que vous voulez soulever. Il se peut tout de même que vous ayez songé à d'autres choses que je ne connais pas, j'ai donc vérifié non seulement auprès de notre excellent greffier mais aussi dans les règlements de la Chambre, étant donné que j'avais le temps de le faire. Nous allons donc revenir à la question dont nous sommes saisis.

Par courtoisie, je répéterai à l'intention de M^{lle} Jewett, que trois candidatures ont été soumises à notre attention. Je vais commencer par vous demander de vous prononcer sur la première, puis sur la deuxième, puis enfin sur la troisième. Vous faites partie de ces trois candidats. Si le premier candidat n'était pas retenu, je demanderai qu'on vote sur la candidature de M. Munro puis sur celle de M^{lle} Jewett.

Je vous demande donc de vous prononcer sur la candidature de M. Schroder au poste de vice-président de notre comité, candidature proposée par M. Robinson et appuyée par M. Hudecki, même si cette dernière procédure n'était pas nécessaire.

M. Robinson (Etobicoke—Lakeshore): Je propose la candidature de M. Schroder à la fonction de vice-président du comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense nationale.

M. Hudecki: J'appuie la proposition.

La motion est adoptée.

Le président: Conformément à ce que j'ai dit plus tôt, je déclare donc que M. Schroder est le nouveau vice-président du comité. Monsieur Schroder, vous pourrez prendre la place qui vous revient un peu plus tard. Félicitations et soyez le bienvenu.

Mlle Jewett: Monsieur le président, si vous le permettez, j'aimerais brièvement féliciter M. Schroder. Il fera, bien entendu un excellent vice-président, mais cela dit je regrette quelque peu que nous n'ayons pas pris l'initiative novatrice et stimulante comme si on m'avait nommé moi, ou tout autre membre des deux partis de l'Opposition. Je le regrette. Par conséquent, sans du tout vouloir diminuer les mérites de M. Schroder, je crois que nous avons une magnifique occasion de montrer que nous sommes aussi innovateurs que nous aimons à le croire.

Le président: Madame, vous devez savoir que je ne suis que l'humble serviteur de notre comité, et que c'est avec plaisir que